

Gedenken

Von Björn Burwitz
2. Feb. 2026



LAMPERTHEIM - Vor 81 Jahren wurde der Namenspatron unserer Pfarrei Pater Alfred Delp SJ vom nationalsozialistischen Regime ermordet. In einer gemeinsamen Gedenkveranstaltung mit der Stadt Lampertheim erinnerten Bürgermeister Alexander Scholl, Pfarrer Christian Rauch, sowie Bürgermeisterin a. D. Barbara Schader an den Ehrenbürger Alfred Delp und an sein mutiges Eintreten gegen die Unmenschlichkeit des Nationalsozialismus.

Musikalisch wurde das Gedenken vom Katholischen Kirchenmusikverein gestaltet, während Schülerinnen und Schüler der 9. Klasse der Alfred-Delp-Schule den inhaltlichen Teil des Programms übernahmen und ein Zitat Delps „Die Freiheit ist der Atem des Lebens“ in den Mittelpunkt ihrer Gedanken stellten. Im Anschluss gedachte die Gemeinde in einem Gottesdienst in der Kirche St. Andreas mit Festprediger Pater Tobias Zimmermann SJ von den Jesuiten in Ludwigshafen. Musikalisch gestaltet mit der Alfred-Delp-Messe Katholischen Kirchenchor und Gesangverein Cäcilia aus Hofheim.